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A revitalizar la Alameda

Jorge Heitmann
Gerente Nueva Alameda Providencia

El eje Alameda Providencia se ha constituido
en la principal vía estructurante de la RM, un
lugar donde convergen manifestaciones y
celebraciones ciudadanas y donde se
conforma un espacio identitario que refleja
la vida e historia del país. En los últimos
años este espacio urbano ha enfrentado
procesos de importantes cambios,
visibilizando una dispersión de la identidad
del eje que dificulta el reencuentro en el
territorio y su recuperación. 
En ese contexto, el Proyecto Nueva Alameda
Providencia busca revitalizar el eje y
resignificar su identidad en el uso de los
espacios públicos, aportando valor a los
bordes y zonas de influencia. Esto cobra
mayor relevancia no solo por la urgencia
histórica de su recuperación, sino que
también por la reactivación económica y el
mejoramiento de la calidad de vida de los
habitantes de la región. 
El Proyecto Alameda Providencia tiene 5
iniciativas centrales: el Nudo Pajaritos; la
Ciclovía Metropolitana; la nueva Plaza Italia;
el mejoramiento y conservación del Espacio
Público, y una quinta iniciativa de
Participación y Comunicación que es
transversal a los demás componentes. 
Actualmente, el Nudo Pajaritos está a nivel
de ingeniería y se incorporará a la concesión
de la ruta 68 (exceptuando el Parque
Santiago Bueras, en Lo Prado, que
adelantará su ejecución). La Ciclovía
Metropolitana está en diseño y considera la 
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ejecución de una ciclovía de 8k., de alto
estándar desde Baquedano hasta Pajaritos.
En la Plaza Italia, en tanto, se considera crear
un espacio público de calidad, para uso
cotidiano y encuentros, potenciando áreas
verdes y dando prioridad al peatón y al
transporte público.
En los proyectos de conservación y
mejoramiento se incluyen pavimentos,
mobiliario urbano, iluminación peatonal y
vial, y las cámaras en el bandejón central,
pero especialmente contempla la recién
iniciada mantención y limpieza de 50.000
m2 de fachadas entre Baquedano y Pajaritos. 
Hablamos de un programa de relevancia
para la ciudad, que estamos desarrollando
con un equipo de 16 profesionales que
incluyen a funcionarios del GORE y a
quienes están en comisión de servicio desde
distintos organismos públicos. Son
fundamentales las instancias de encuentro
que permitan resignificar y relevar la
importancia de los usos del espacio público,
escuchando los sentires de la ciudadanía y
permitiendo la sostenibilidad y apropiación
simbólica del eje.

1 : Camila Caro P.
2: Diego del Valle - 
María G. Henríquez
9: Paulo Mendoza - 
Charlotte Pertier  

11: Carmen Gloria Pacheco - 
22: Gema Zúñiga - 

Constanza Hermosilla
23: Paulina Concha -
Constanza Salgado

24: Jennifer Lueiza
29: Hortensia Varas
30: Juan Miranda V.



El 27 de marzo pasado se dio inicio al proceso de recuperación de fachadas en 8 km. de la
principal avenida de la capital. La iniciativa, en esta etapa, tendrá un costo de $540 millones.

Inician limpieza de fachadas en eje Alameda-Providencia

Capacitan a trabajadores en el GORE
Dos actividades previas a la limpieza de fachadas
realizó el equipo de Nueva Alameda Providencia
en dependencias del GORE. La primera fue una
presentación de la marcha del proyecto a los
funcionarios del Gobierno Regional que están en
dependencias de Bandera 84. La segunda, una
capacitación a las empresas que se adjudicaron el
trabajo de limpieza de fachadas respecto a la
importancia de su labor y al comportamiento que
debían tener en el espacio público.

     on una actividad de limpieza en el frontis de la
Iglesia San Francisco se dio inicio al programa de
"Limpieza y Puesta a punto de Fachadas del Eje
Alameda Providencia", uno de los ítemes de la
recuperación de la principal avenida de Santiago.
Al hito asistieron el Gobernador Claudio Orrego; el
subsecretario de DD.RR., Nicolás Cataldo; la
alcaldesa de Santiago, Irací Hassler; el alcalde de
Estación Central, Felipe Muñoz, y l@s Consejer@s
Regionales Claudina Núñez y Leonardo Jofré.  
El GORE destinará cerca de $2.000 millones en un
proyecto de limpieza a 2 años plazo, de los cuales
$540 millones irán a esta primera etapa de 5 meses
que abarcará desde Baquedano hasta Pajaritos.  
La Nueva Alameda Providencia es un proyecto
iniciado hace casi 9 años, que ha contado con la
participación de varias instituciones. "Es muy
importante recuperar este eje para la ciudad de
Santiago y para nuestro país... Vamos a recuperar
Santiago para los santiaguinos”, señaló Orrego. 
Las empresas a cargo de la limpieza de los inmuebles
son Alta Presión + Sicmer, que trabajarán en la
comuna de Santiago y en los monumentos, y
Solcrein en Estación Central y Lo Prado. "Las
técnicas de limpieza son de  acuerdo a la
materialidad de la fachada. Puede ser hidrolavado,
hidroarenado, limpieza química o pintura,
recuperando el estado original del inmueble hasta
los 4 m. de altura y con retornos de 12 m. en las
intersecciones. Los contratos incluyen limpieza
dentro de 48 hora hábiles frente a nuevos rayados",
indica Catalina Harrison, coordinadora del proyecto.



INTERNACIONAL
Misión: Inglaterra

13 al 17 de marzo de 2023
Destino: Londres 

Participantes:
Claudio Orrego. Gobernador Regional

Gabriela Elgueta. Admin. Regional
María Victoria Ossandón. Asesora

Administración Regional
Enzo Fuentes. Jefe Contenidos Digitales.

Unidad de Comunicaciones

      loomberg Philanthropies, Vital Strategies,
la Organización Mundial de la Salud y el
alcalde de Londres invitaron al GORE a
participar de la Cumbre Alianza por las
Ciudades Saludables, que se realizó entre el 13
y 17 de marzo, con la finalidad de analizar
diversas políticas y estrategias para fomentar
la vida sana de los ciudadanos.
“Fuimos a un encuentro por las ciudades
saludables y con el aporte técnico y financiero
de ellos estamos escribiendo la política de
movilidad con enfoque de género del GORE,
que va a ser la primera política regional de
movilidad de género en Chile”, dijo Enzo
Fuentes jefe de contenidos digitales, de la
Unidad de Comunicaciones.
Si bien el encuentro estaba centrado en
movilidad y en salud, la delegación participó
además en reuniones con otras autoridades
locales, destacando el encuentro con la
embajadora de Chile en el Reino Unido,
Susana Herrera, así como con Greg Clark,
senior de Catapult Conected Places y directivo
de Transport for London, cuya misión es
conectar empresas y líderes del sector público
con investigaciones de vanguardia para
impulsar la innovación en las ciudades.
”Nos dimos cuenta de que la movilidad no es
sólo un tema en términos de relato. Ahí uno
habla de seguridad, de equidad, de
democratización de los espacios públicos, no
sólo de que la gente se transporte, sino que sea
con calidad de vida, con una mirada mucho
más holística”, dijo María Victoria Ossandón,
asesora de la Administración Regional.
La delegación visitó el Parque Olímpico Queen
Elizabeth, complejo deportivo inaugurado
para los juegos olímpicos de 2012, que incluyó
una renovación urbana con un legado
deportivo más allá de este evento, un ejemplo
a imitar para las construcciones que se están
haciendo para los Panamericanos Santiago
2023 liderados por nuestro Servicio.
 “Retornamos del encuentro con mucho más de
lo que esperábamos, porque íbamos sólo con
la idea en bruto y terminamos viendo
estrategias de ciudad mucho más macro, como
por ejemplo el urbanismo táctico, que nos
podría servir para la Intermodal o para
enfrentar el acoso callejero. Íbamos con la idea
de una sola División y nos dimos cuenta que
todas las Divisiones pueden estar
involucradas”, finalizó Ossandón.



Misión: Inglaterra
06 a 15 de marzo de 2023

Destino: Londres - Manchester
Participante: Didier Saintard

Jefe Departamento Movilidad,
Transportes y Telecom / DIT

"Como Jefe del Departamento
de Movilidad y Transportes del
GORE, tuve el privilegio de
participar en un viaje de
trabajo organizado e invitado
por la Embajada del Reino
Unido en Chile, el cual estuvo
enfocado en temas de
transporte público y movilidad,
con el objetivo de conocer las
experiencias y soluciones
implementadas en el Reino
Unido en estos ámbitos.
También tuvimos la
oportunidad de experimentar
de primera mano la movilidad
en dos ciudades, lo que nos
permitió apreciar el enfoque
integral de su sistema de
transporte y conocer los
desafíos a los que se han
enfrentado".

Misión: Israel
22 enero - 10 febrero de 2023

Destino: Jerusalén (Israel)
Participante: Claudia Amigo

Abogada - Coordinación
Regional de Seguridad

Misión: Inglaterra
9 a 18 de diciembre de 2022

Destino: Londres 
Participante: Valeria López

Jefa Departamento de
Planificación / DIPLADER

"Conocimos la estructura del
Departamento de Educación
para Niños y Jóvenes en Riesgo,
del Ministerio de Educación de
Israel, en sus diferentes
manifestaciones en el
territorio. Durante las 180
horas que contempló el curso,
pude adquirir conocimientos y
vivenciar experiencias a través
de conferencias, debates,
visitas profesionales y
turísticas, que me dejaron el
corazón y el cerebro en
ebullición, porque junto a los
conocimientos académicos, el
curso tenía objetivos
transformacionales y de
cambios actitudinales para
afrontar los desafíos que
implica esta materia en los
países participantes".

"El principal objetivo de la
semana de residencia en
Londres, fue capacitar a los
equipos de las ciudades
seleccionadas para
desarrollar el componente
comunicacional del programa
Plazas Libres, que está siendo
financiado por el Gobierno
Regional y ejecutado por la
Fundación Deporte Libre, con
el fin de escalar el programa y
comunicar adecuadamente
sus resultados. Además, se
logró el intercambio de
experiencias entre ciudades
participantes y recorrer la
ciudad para conocer ejemplos
de cómo la ciudad de Londres
atiende los requerimientos de
niños, niñas y sus
cuidadores".

Misión: EE.UU
20 al 22 de marzo de 2023.

Destino: Nueva York
Participante: Claudio Orrego Larraín

Gobernador Regional

   nvitación de Resilient Cities Network a
nuestra Institución a participar en la
conmemoración de la "Semana del
Agua" de la ciudad. El Gobernador fue
parte de la comitiva oficial de Chile
como país miembro de Naciones Unidas
y participó de la UN Water Conference.
Paralelamente, desarrolló reuniones
bilaterales con los alcaldes de
Rotterdam y Jalisco, con la Embajadora
de Chile ante Naciones Unidas, Paula
Narváez, y la Directora Ejecutiva de
Resilient Cities, Lauren Sorkin.



17 de marzo

      artimos con Karen Troncoso (DIT) y el conductor
Nelson Arancibia hacia La Pintana. Vamos a verificar
el funcionamiento de la última chipeadora que el
GORE distribuye esta semana en 7 municipios de la
RM. La siguiente semana será el turno de repartir 18
camiones polibrazo, de 37 en total. Es la etapa final
del programa de emergencia 2022, en el que además
se entregaron ambulancias y retroexcavadoras.
El proceso empezó hace un par de semanas, explica
Karen, cuando fueron a probarlas con el proveedor.
Por seguridad, no se podía experimentar con troncos
o ramas, así que la prueba definitiva es ahora. Cerro
Navia, Quinta Normal, Lo Espejo, El Bosque, San
Pedro y El Monte están okey. Hoy toca en la zona sur.
Una chipeadora es una astilladora. Metes un tronco o
ramas grandes por una abertura y estas salen al otro
lado convertidas en astillas. Y estas tienen diversos
usos: para piso en áreas verdes (donde se reintegran
a la tierra); para venderlas y obtener recursos para el
municipio, o, como La Pintana, para hacer compost.
Llegamos al Centro de Gestión Ambiental, un paño
de 3 ha. donde se realiza un exitoso programa de
economía circular sustentable que ya lleva 20 años
de existencia. La nueva chipeadora está en perfectas
condiciones, y viene a fortalecer la labor de este
espacio. “Teníamos una, pero la de ahora tiene el
doble de tamaño, el doble de potencia (tiene 140 hp),
y nos permite aumentar sustancialmente la
capacidad de tratamiento. Las podas que no
podíamos tratar por capacidad, ahora si lo podemos
hacer”, dice Felipe Marchant del CGA.

Acompañamos la entrega de
chipeadoras y camiones polibrazo 

24 de marzo

      legamos con Mauricio Cuadros a la empresa Pesco,
en Lampa. Es el tercer día de entrega de camiones
polibrazo a 18 municipalidades adjudicatarias. En el
lugar están Carmen Gloria Pacheco (DIT), Carlos
García (DIT) y Rodrigo Robles  (Diplader).
Lo que se entrega son camiones multilift de 20 t. con
un polibrazo que permite levantar un contenedor de
15 m3, y luego bajarlo y dejarlo a ras de piso. 
Carmen Gloria me explica  que ayudará a la
recolección de residuos domiciliarios y escombros.
Hace poco el encargado de Isla de Maipo me había
comentado sobre la basura y los escombros que se
botan en su comuna, y como esta máquina va a
permitir limpiar áreas urbanas y, sobre todo, en
unión con la retroexcavadora, erradicar los VIRS que
están en el borde y lecho del Maipo.
Los documentos del vehículo están a nombre del
municipio y, en simple, el conductor debe probar la
máquina y luego firmar la recepción en las oficinas de
Pesco. Otros 10 vehículos se entregarán en junio.
La idea general de los ediles es dejar tolvas en lugares
estratégicos para que los vecinos/as boten ahí los
residuos voluminosos que no puede llevarse el
camión de basura, y que el municipio pase tiempo
recogiéndolos y llevándolos a áreas de desecho. 
"Tenemos una carencia de vehículos y este camión
nos va a servir mucho", es una frase que se repite.  



Catalina Casanova (DAF);
Eva Bravo (Seguridad);

Pamela Castillo
(Diplader), Lorena

Sancristoful (DIPIR), e
Isabel Cerda (Didesoh)

Gabriela Helqui
(DAF); Javiera

Quinteros (Diplader);
Gema Zuñiga (DAF), y

Samantha Henríquez
(C. Manager)

Mes de la Mujer: Salidas a terreno con el Gobernador 

Erika Olivares
(Diplader); María José
Durán (DAF); María
Esther Sandoval
(CORE); Lorena
Sancristoful (DIPIR), y
María López (DAF)

María Inés Morán (DAF);
y Rosa Bertinelli (CORE) 

Conversatorio sobre
Convenio 190 de la OIT

    ara cerrar el Mes de la Mujer, la Mesa Creativa
organizó un conversatorio  sobre el Convenio 190 de
la Organización Internacional del Trabajo (OIT),
tratado internacional aprobado el 8 de marzo
pasado que reconoce el derecho de toda persona a
un espacio laboral libre de violencia y acoso. 
La charla fue realizada por la relatora Gina Sennas,
vicepresidenta de Mujer y Género de la ANEF. “Este
convenio viene a consagrar lo que es tener un
trabajo decente, con respeto, libre de violencia, y
acoso laboral y sexual. Lo que estamos haciendo es
educar sobre lo que significa el maltrato, y trabajar
estos 12 meses para tener una legislación que nos
regule a todos los trabajadores por igual”, dijo.
La Consejera Regional María Ester Olea relevó la
importancia de que se aborden estos temas:
“Debemos tener comunicación entre pares, para que
no se llegue a una instancia de denuncia. Y en el caso
en que se llegue a esa instancia, que se ayude a la
víctima y al victimario, paralelo al sumario, para
establecer la verdad de lo que se está diciendo”.



El misterio del -2
Los pasillos y oficinas del Gobierno Regional Metropolitano esconden muchos secretos y

misterios. Apariciones fantasmales, cajas fuertes con contenido desconocido, puertas
secretas que llegarían hasta la mismísima La Moneda... El último enigma es una anegación

surgida en el segundo subterráneo de Bandera 46. Te contamos la historia.

     n día a mediados de enero, el segundo
subterráneo de Bandera 46 amaneció anegado:
cinco centímetros de agua cubrían el piso. En las
semanas anteriores habían estado ordenando
documentos, cuenta Silvana Torres, jefa del
Departamento de Gestión Documental y Archivos.
“Llegó Isabel (Pérez de Arce, encargada de
Digitalización) a contarme que estaba mojada la
sala. Comenzamos a averiguar que podía ser, se
trapeó, se sacó el agua, pero esta volvía a surgir.
Venía del subsuelo”, dice.
El jefe del Departamento de Servicios Generales,
Claudio Muñoz, profundiza. “Los primeros días
sacábamos el agua, pero volvía a aflorar. Dejamos
de hacerlo habitualmente porque implicaba
tiempo y personal, que es escaso, y la inundación
tiene un tope y de ahí no sube más. Entonces
comenzamos a buscar el origen. Cortamos agua de
algunas partes para ver si salía de ahí, pero no dio
resultado”. 
En eso estaban cuando apareció el encargado de
Sucursales de BancoEstado, David Herrera. La sede

central de la entidad financiera colinda con el ala
sur del GORE. Quería saber si había filtraciones de
agua acá. Explicó que hace siete años escurre agua
por su lado de la pared y baja hacia los pisos
inferiores. Su -4 hoy tiene una “piscina” de 15 cm.
de profundidad. 
Entonces alguien recordó que hace siete años
ocurrió un fenómeno similar de inundación en el
-2 del GORE, cuando estaba construyéndose la
Línea 3. Y ahí surgió la primera teoría: quizás se
desvió alguna napa que llegó hasta acá y provocó
la inundación. Sin embargo, la suposición chocaba
con otro hecho: la inundación se da entre el -2 y el
-3. Si fuera una napa subterránea lo más probable
es que subiera del -4 hacia arriba y no al revés.
“Se cree además que son aguas servidas, al menos
del lado de BancoEstado. Por nuestro lado, no hay
ese olor, solo el de la humedad derivada del agua
estancada. Quizás acá pasa por más lugares y llega
más filtrada y la de ellos es más directa, quien
sabe... ”, dice Muñoz. 
Silvana, Claudio y un equipo técnico revisaron
entonces la planimetría del edificio y asistieron a
una reunión con gente del BancoEstado, donde
revisaron los subterráneos de la entidad. Y surgió
una teoría que hoy es la principal: que se trata de
una fractura en una cañería de desagüe, posible-



Plaza Ñuñoa y Bellavista:
Primeros distritos comerciales

de la Región Metropolitana

mente la que bota las aguas desde el
edificio del GORE hacia Bandera. La
cámara donde llegan las descargas se
encuentra en el -1 y luego avanza por un
tubo a la red de alcantarillado,
precisamente a la misma altura del
estropicio. No es descabellado pensar que
una pequeña fisura haya hecho que el agua
escurriera y que con el tiempo afectara
principalmente a quien tiene más pisos de
profundidad, en este caso BancoEstado. Y
cuando las aguas rebasaron el suelo, esta
subió hacia el GORE.
Sin embargo, se trata de suposiciones
iniciales que deben ser corroboradas.
Parafraseando al gran Sherlock Holmes, no
se puede teorizar antes de tener datos, ya
que “uno empieza a deformar los hechos
para hacerlos encajar en las teorías, en
lugar de ajustar las teorías a los hechos”.
El acuerdo tomado es que BancoEstado va a
contratar una empresa que va a abrir la
cámara de la unión domiciliaria del GORE,
e introducirá una cámara de inspección
que va a viajar por el tubo para intentar
descubrir si hay una fractura ahí. “Una vez
determinado el origen, se realizará la
correspondiente reparación, ya sea por
parte del GORE o de BancoEstado. Pero si
no, vamos a tener que buscar servicios más
especializados para descubrir el origen de
la filtración”, agrega Muñoz.

    os de los principales barrios comerciales de la
capital servirán como modelo para testear un nuevo
modelo de autogestión del espacio público que busca
fortalecer el comercio local y el desarrollo económico
sostenible en la RM.
La convocatoria es de Distrito Co., iniciativa del GORE
Metropolitano, junto a Fundación Chile, la Cámara de
Comercio de Santiago y la Asociación Chilena de
Municipalidades (ACHM), en colaboración con Corfo.
Cristián Blanc, jefe del Departamento de Ciencia,
Tecnología, Innovación y Smart City de la DIFOI,
explica que “Distrito Co., como todos los proyectos que
impulsamos desde el GORE, se basa en la co-
construcción con los actores para que cualquier
iniciativa sea atingente a la realidad del territorio. Acá
se busca fortalecer la coordinación entre comerciantes
para revitalizar los barrios comerciales, generando
productividad, seguridad y mejores empleos. Estamos
sumando cada día a más actores, generando sinergias
con esta iniciativa”.



Nos permitió vivir la adrenalina de las visitas a
terreno, cómo las personas se conectan con el
Gobernador, le manifiestan sus problemas, y cómo
él es capaz de responder a cada una sus
inquietudes”.
Verónica Castillo, Comunicaciones Internas

Ganaron Concursos GORERealizan capacitaciones para
postular a fondo del 8% 

na serie de capacitaciones para postular al
fondo del 8% se han realizado en las distintas

provincias de la Región Metropolitana desde el
20 de marzo pasado. Las jornadas -que han

contado con la participación del equipo
directivo GORE RM- se iniciaron en Lampa, y

consideran 18 capacitaciones presenciales y 18
capacitaciones virtuales en las distintas

comunas. Paralelamente, se instaló un mesón de
atención en el 1er piso del edificio institucional .

El plazo para postular es hasta el 28 de abril, y
las adjudicaciones se conocerán el 8 de junio.

      n el último mes se conocieron los ganadores
de concursos públicos del GORE para proveer
plazas  en la planta profesional. Para el cargo

grado 5° de la DIPLADER fue seleccionada
Alejandra Acevedo Roblero. El cargo

profesional de planta grado 5° para DIPIR, en
tanto, fue adjudicado a Gabriel Eduardo

Aldana Domange. Por otra parte, el cargo a
contrata grado 6° para desempeñarse en DIFOI

fue para Camila Caro Poblete. Finalmente, el
concurso para planta grado 5° de la DIT fue

declarado desierto.

Jornada de trabajo CORE para
modernización de procesos

 n el marco de los nuevos desafíos de
consejeros y consejeras, la Secretaría Ejecutiva
del CORE RM impulsó una jornada de trabajo

sobre modernización de procesos, instancia en
la que cada profesional expuso sus labores,

planificación, despliegue en terreno y las
temáticas que impactan en el apoyo a la labor

de los representantes electos. "Fue una jornada
muy provechosa donde, sin duda, los equipos

salieron fortalecidos”, señaló José Zuleta. 



E   lisa Vásquez acaba de reincorporarse el
pasado 5 de abril a sus labores en el GORE

después de un complejo cáncer que la
mantuvo dos años fuera. Conversamos con

ella sobre su enfermedad y su regreso al
Gobierno Regional Metropolitano.

Elisa Vásquez

DESTACADA  DEL MES

¿Cómo has vivido este proceso de dos años desde
que se declaró tu enfermedad?

Estoy mucho mejor. Mi última
quimioterapia fue en octubre, y hace como
3 semanas tuve revisión con la oncóloga, y
me dijeron que me quedaban solamente

los tumores del pulmón, dándome a
entender que el cáncer se había dormido.
Este periodo he estado en recuperación,

de las defensas, del ánimo. Un proceso que
para mí ha sido eterno, porque soy

hiperactiva y me encanta mi pega, de
hecho me costó mucho soltar cuando

empecé con mi tratamiento.

¿Y cómo enfocas tu regreso al GORE?

Estoy emocionada. Me he sentido muy
querida, muy apañada, siempre. Tanto por
mi propia familia como por la familia del
GORE. Mi jefa, mis amigas. En general he

sentido la solidaridad de todos. Es muy rica
esa sensación, pero también con algo de

nervio, porque uno pierde un poco la
práctica, pero lo único que quiero es

retomar mi vida, quizás no tan intensa
como antes, pero con muchas ganas.

¿Con qué GORE esperas encontrarte?

No se, pero con el apañe que he tenido de la
pega -donde uno pasa más tiempo que en la

propia casa-, espero que sigan así, con
solidaridad. preocupados de los

compañeros, que no se pierda nunca el
tema humano.  

Gobierno Regional estrena nuevo logo

Vendimia del Valle del Maipo 

    l 12, 13, y 14 de mayo próximo se realizará la
Primera Vendimia del Valle del Maipo en el Parque
Padre Hurtado. El evento tiene por objetivo poner
en valor la cultura vitivinícola de Santiago.
Realizada por la Corporación Regional de Turismo,
participarán en ella más de 30 viñas del Valle del
Maipo, además de emprendedores de los 52
municipios de la región.
Dentro de las actividades se contempla la
degustación de vinos, maridajes, masterclass y venta
de productos. Además, se incluirán artistas y otras
acciones que aporten al conocimiento y cultura del
vino y el enoturismo del valle central del país.
Se espera una participación de más de 100 mil
personas en esta primera versión, que será gratuita. 
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     ueva oficina tiene el Departamento de
Movilidad, Transportes y Telecomunicaciones
de la DIT, en el primer piso de Bandera 46. El
equipo formado por Didier Saintard, Álvaro

Jordán, Paulo Queirolo, Abril Monserrat y
Diego Toro se mudó a las dependencias que

antes ocupó el equipo de Nueva Alameda
Providencia. "Sentimos que este cambio nos

fortalece como equipo, permitiéndonos tener
un espacio propio para desarrollar nuestras

iniciativas y potenciar el rol del Gobierno
Santiago en áreas de movilidad, transportes y

telecomunicaciones”, señaló Saintard.

Cambio de oficinas en la DIT 

        n conjunto con el Departamento de Ética, Integridad
y Transparencia, realizamos en marzo una encuesta para
conocer la recepción que tiene nuestro boletín mensual .
El sondeo lo contestaron 122 funcionarios y funcionarias,
de las cuales el 95% señaló haberlo leído. De ese total, un

70,3% señaló que "me encanta", mientras que un 29,6%
expresó que "no mucho". Respecto a la utilidad , un

76,9% está de acuerdo o totalmente de acuerdo en que la
información le es "útil". Entre las sugerencias está la

incorporación de más fotografías, mejor diseño y colocar
aún más en el centro a los funcionarios. Agradecemos a

quienes contestaron la encuesta y valoramos sus
opiniones. 

Encuesta GORETÍN

Charla de Incentivo al Retiro

      iez funcionarios y funcionarias participaron
el jueves 16 de marzo de la charla “Plan de

Incentivo al Retiro”, organizada por el
Departamento de Gestión y Desarrollo de

Personas de la DAF.
En la ocasión Hugo Mariangel, Presidente de la

Asociación Gremial Nacional de ex
Funcionarios en Retiro del Ministerio del

Interior y Seguridad Pública, les explicó a los
funcionarios /as  (con edad superior a los 55
años ) sobre los diversos bonos e incentivos

que tiene el gobierno central para quienes se
acogen a este programa.



¡Masiva participación en Corrida Gana Santiago!
El domingo 2 de abril se realizó la multitudinaria actividad deportiva, organizada por

la Corporación de Desarrollo Territorial y Turismo, que congregó a cerca de 10 mil
personas en el Parque de la Aviación. El evento contó con la entusiasta participación

de diversos funcionarios del Gobierno Regional en las distancias de 3, 5 y 10K. 


